

*Faisons une digression scripturaire, en hommage à l'Iran, territoire qui devra, un jour, recouvrer son patronyme originel : la Perse ! ; parce que là-bas, se fit, il y a 2600 années, la naissance de l'Humanité, par l'écriture. Par là-bas, vécut Gilgamesh, l'homme demi-dieu qui ne voulait pas mourir et qui devint ce qu'il fut, grâce aux Femmes...*

*En ce jour, le peuple est toujours massacré impunément, avec la complicité passive, des civilisations européennes, enclines à adopter leur attitude coutumière de retrait diplomatique légendaire, sous couvert de crainte de représailles de peccadilles formulées en grandiloquence de la part des psychopathes confirmés appartenant au Régime des Mollahs !*

*Femmes, Filles, Enfants sont massacrés en huis-clos ! Il eût été vain de « pouvoir » compter sur l'ONU, liée aux injonctions internationales donc ; ni celui des histrions du spectacle mondain, qui se produisent pour défendre une cause : la leur ! Le courage des populations est grand quand on est loin du conflit ! Et on ne peut exiger d'un peuple entièrement conditionné par le consumérisme, dont il se défendra d'en être le premier responsable, de ne point faire montre de véhémence à l'encontre de ceux qui les gouvernent, afin d'agir aussi violemment, si ce ne doit être plus, contre ces ASSASSINS !*

*Il faudrait enfin admettre que nous sommes performants dans des domaines relatifs à l'exploitation de l'être, en usant de prouesses mortifères, pour que les peuples expriment l'insane raison de tuer ! Il ne s'agit pas du banal assassin de proximité qui passe à l'acte à l'occasion, ni de ces pervers narcissiques définis par des hommes refusant à la Femme son pouvoir naturel, mais de ces civilisations qui se disputent soit des richesses, soit des territoires appartenant à autrui et dont des civilisations belliqueuses tendent à s'accaparer, sous couvert d'en être à l'origine. Un spécimen de cas observé, depuis que l'homme ressentit, dès sa présence sur terre, une convoitise à l'égard de l'individu possédant quelques avantages sur lui ! Et je ne parle pas de vos cons de voisins que vous avez envie de tuer, ou des employés de votre entreprise ou autres secteurs qui vous confrontent par obligations professionnelles, au quotidien, un peu plus tous les jours, à des individus que vous enverriez volontiers dans l'autre monde ! C'est une réaction tout-à-fait naturelle, rassurez-vous. Si nous devrions considérer cette nature humaine qui, aujourd'hui, continue à tuer en toute impunité et souvent au bénéfice d'accords fondés sur les rapports que l'économie rentabilisent au profit de ceux qui ont intérêt à provoquer ces rixes, intentionnellement perpétrées sur le plan international, dans le cadre de la déstabilisation de ceux qui aspirent à vivre en paix, la nature humaine nous apparaîtra de toute évidence, essentiellement constituée d'une marge de dérèglement des sens qui l'habitent. Depuis la nuit des temps, les hommes s'entretuent ! Le progrès ne fit que favoriser les moyens d'aboutir à leur dessein, à savoir celui de dominer son semblable, afin de l'asservir perpétuellement. Les méthodes ont certes varié, avec l'évolution du développement de l'industrie et de la chimie, aujourd'hui en mutation vers la science quantique qui réservera de grosses surprises, une fois les bons niveaux atteints ; n'en n'ayez aucun doute ! L'Intelligence Artificielle, elle, pour l'instant dépend toujours de l'homme, sans lequel ce système ne peut fonctionner. Et le jour où, l'IA se passera largement de celui-ci, la fin de l'être sera annoncée.*

*Pour lors, les éventuels tueurs qui veulent supprimer tous ceux qui ne pensent pas comme eux et qui refusent de se soumettre à leurs doctrines, se sont marginalisés à tel point qu'ils créent, malgré les apparences, des dissensions à l'intérieur de leurs castes ! Point de danger de ce côté-ci, nous sommes encore capables de réagir promptement et de façon inattendue, à l'encontre de ces éventuels ennemis de la Paix ! C'est-à-dire que ceux qui prêchent la tranquillité peuvent devenir plus cruels que ceux qui revendent la terreur ! C'est l'Histoire des peuples, justement, qui le démontre... Quand bien même essaierions nous de se retirer loin de ceux-ci, sans ne jamais en être trop éloignés géographiquement, tout simplement parce que nous retrouverions les mêmes individus, en devenir, sous des aspects certes différents, mais avec un fond identique à ses semblables auxquels, hélas !, nous appartenons. Les cas se reproduiraient également, au bout de la planète ou bien sur une île, où un con viendrait vous demander ce que vous foutez-là ? !*